

## Polsek Mataram Perketat Patroli Pasar Tradisional, Antisipasi Produk Ilegal

Syafruddin Adi - [MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://MATARAM.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Dec 10, 2024 - 14:49



MATARAM, NTB – Dalam upaya mencegah masuknya barang-barang ilegal ke pasar tradisional, Polsek Mataram melalui Bhabinkamtibmas melaksanakan patroli rutin di sejumlah pasar di wilayah hukumnya, Selasa (10/12/2024).

Langkah ini dilakukan sebagai bagian dari upaya menjaga keamanan sekaligus memastikan produk yang beredar sesuai dengan aturan yang berlaku.

Kapolsek Mataram, AKP Mulyadi, S.H., menjelaskan bahwa produk ilegal tidak

hanya merugikan negara secara finansial, tetapi juga berpotensi membahayakan masyarakat karena belum terjamin keamanannya.

“Produk ilegal sangat merugikan karena tidak memberikan kontribusi kepada negara maupun daerah. Selain itu, produk tersebut bisa jadi belum lulus uji kelayakan untuk digunakan atau dikonsumsi, sehingga berbahaya bagi masyarakat,” ujar AKP Mulyadi.

Dalam patroli tersebut, petugas juga menyampaikan imbauan kepada para pedagang untuk menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan pasar. Peningkatan kewaspadaan dianggap penting guna mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, seperti kecelakaan kerja atau tindak kriminal.

“Kami juga mengingatkan pedagang untuk terus mendukung pendapatan negara dan daerah melalui pajak. Dengan menghindari produk ilegal, kita tidak hanya menjaga ekonomi bangsa, tetapi juga melindungi kesehatan dan keselamatan masyarakat,” tambahnya.

Kegiatan ini merupakan bagian dari langkah preventif Polsek Mataram untuk menciptakan pasar yang aman dan kondusif sekaligus melindungi masyarakat dari dampak buruk barang ilegal.

Dengan adanya patroli ini, diharapkan pasar tradisional di wilayah Mataram tetap menjadi tempat yang nyaman, aman, dan sesuai aturan, sekaligus menjadi pendorong ekonomi lokal yang sehat.

“Mari kita bersama-sama menjaga pasar tradisional tetap aman, tertib, dan bebas dari produk ilegal,” pungkasnya. (Adb)